

## LETTRE DE REMERCIEMENT

Bonjour,

Le 23 mars, les habitants de Caignac ont très massivement voté (95% de votants) et majoritairement choisi de faire confiance à notre équipe. Nous sommes heureux de ce résultat, et remercions tous ceux qui y ont contribué, par leur vote ou leur soutien.

Nous sommes déjà au travail, pour servir et défendre les intérêts de Caignac, en incluant toute la population. Suivant notre engagement, nous allons créer les conditions de la transparence et de la démocratie participative. Nous souhaitons donc que chacun puisse participer aux débats concernant l'avenir du village, et prendre part à l'élaboration des décisions.

La campagne électorale, moment important de la démocratie locale, a donné lieu à des débats et échanges, parfois vifs. Cette page doit être tournée, et nous souhaitons que tous les habitants puissent participer à la vie du village, dans un climat de sérénité. Loin de la défense des intérêts personnels, notre action est fondée sur l'écoute, le sens du dialogue, le respect et la bienveillance à l'égard de chacun.

Par ailleurs, dans le cadre de notre volonté d'information et de communication avec tous les caignacais, il nous serait très utile de connaître vos adresses e-mails. Dans un souci de confidentialité et de protection de la vie privée de chacun, les échanges par mail se feront en copie cachée afin de ne pas divulguer vos adresses de messagerie. Pour ceux d'entre vous qui n'ont pas Internet ou qui préfèrent être contactés par courrier papier, il vous suffit de cocher la case correspondante dans le coupon-réponse ci-joint.

L'équipe municipale